
                                    COMPTE RENDU DE LA REUNION CLUB
                                                Vendredi 26 juillet 2024                                                 

Présents : A. NICOLAS, P. DESROSIERS, F. ESPARCIEUX, Y. LAGUESSE, R. DESMOULIN,  
J.M. PINAZO, E. GIACOMETTI, X. TETU, M. NICOLAS 
Excusés :R. CHAILAT, M. COSTES, M.P. et C. PASQUAL, M. SERI, J.P. DELLERM, O.CASTELLANE, 
J. MANDON

 Nouvelles de nos actions :
Pas de nouvelle au sujet du dossier A.N.S.
Le dossier ARCELORMITTAL aboutit grâce à Eric. Il nous est octroyé 1000 € de coup de pouce 
pour notre implication écologie et environnement.
Nous avons reçu la directrice de l’accueil jeunes de Pélissanne avec qui nous nous sommes mis 
d’accord sur le savoir rouler à vélo à partir de septembre. Ce sont 3 volets à réaliser pour les 5 
tranches d’âge, de 6 à 11 ans. (savoir pédaler, savoir circuler, savoir rouler)

  Actions en cours :
- Deux personnes sont habilitées à encadrer les jeunes à ce jour, Marie-Paule et Michel.
Une formation est prévue pour Bernard B. et Azedine dès septembre. Si d’autres volontaires se 
manifestent, ils seront les bienvenus pour augmenter notre potentiel d’encadrement.
- La commande de vêtements est gérée par Marie-Paule, merci de confirmer votre choix au plus 
tôt ou de se rajouter sur la liste. Les echantillons pour le choix des tailles sont toujours 
disponibles à la maison du vélo.
- Une proposition pour la fourniture de bidons de vélo est en notre possession. Nous attendons la
proposition de Gautier et celle de Performance Cycle-GIANT pour décision finale. Nous 
attendons aussi une proposition de la part de Jessica pour des cartes de club et des autocollants
à l’effigie du nouveau logo

  Action à venir :
- De façon à honorer la proposition faite par l’accueil jeunes de Pélissanne, j’ai rencontré Aurélie.
Aurélie nous propose la démarche qu’elle a déjà prévue et budgétée. Nous attendons le retour 
de la mairie avec l’achat du matériel pédagogique. 
- La remise en état des vélos récupérés continue, il serait intéressant que chacun se manifeste 
pour venir donner un coup de main le mercredi après midi ( rangement, nettoyage, 
organisation…)
L’important, c’est de récupérer des vélos certes, mais le plus important aussi c’est de les vendre.
Michel fait un travail remarquable pour la présentation des vélos à vendre et tient à jour le listing 
avec description et photos. Ce serait bien de relayer la démarche, le faire savoir par les réseaux 
sociaux, le site du club, le bon coin ou toutes autres démarches (marché de Pélissanne…)

Les rendez-vous prochains : 
- Une soirée « moules / boules » à Aurons est prévu le vendredi 2 août, rendez-vous à 18h . 
Le repas est fixé à 20 €, le club prend en compte le dessert et les boissons de table. 
Le chef d’orchestre est Yves qui négocie la participation des enfants et qui récupère les 
participations (en monnaie bien sûr).  
- Pélissanne Boulègue se déroulera au parc St martin le samedi 31 août. Il est prévu 1 table, 
chaises et panneau d’affichage. Merci de prévoir une participation à l’accueil des visiteurs à tour 
de rôle, présentation de quelques vélos disponibles, publicité de nos actions.
- Le rallye-concentration Vincent GARCIN se déroulera le dimanche 1 septembre. J’ai envoyé 
une demande d’aide aux Ets LECLERC en sollicitant leur générosité. Nous avons prévu 3 
circuits identiques à l’année dernière, nous réfléchissons à modifier le grand parcours et passer 
par les bories, Mallemort, Badasset pour rentrer, à voir avec Henri.



Ce sera la fête du club. Un repas de club est prévu à l’issue de la manifestation. Merci de penser
à réserver votre week-end et vous inscrire pour le repas. J’en suis le chef d’orchestre pour les 
inscriptions (participation 10 € par personne pour une paella, tout compris).
La date de la prochaine réunion de club est forcément avancée au vendredi 23 août pour la 
préparation de ces 2 derniers évènements.

Questions diverses et tour de table :
- Océane, a présenté ses tableaux lors d’un vernissage à Salon de Provence. Une idée est 
émise pour l’encourager, ce serait de présenter ses tableaux lors du rallye le 1er septembre à la 
maison du vélo.
Xavier propose une exposition dans le restaurant La Touloubre à La Barben.
Aurélie propose de contacter l’office du tourisme dans la même idée sur Pélissanne
- La sortie à la journée pour le mois d’août, si elle est maintenue, est à fixer. 
Les horaires de sortie semaine et dimanche sont maintenues à 7 heures pour les courageux.

Bien cordialement
Michel


